

Daniel Fießinger nicht mehr für den EVR spielberechtigt

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Samstag, den 18. Februar 2017 um 12:53 Uhr



Kurz vor Ablauf der Transferfrist in der DEL (15. Februar) ergab ich für Förderlizenzkeeper Daniel Fießinger die Chance, nach München zu wechseln.

Ab sofort ist Fießinger nicht mehr beim Regensburger Kooperationspartner SC Riessersee, sondern beim EHC Red Bull München unter Vertrag. Damit erlischt auch die Förderlizenz des 20-jährigen Torstehers, der nun die Nummer drei in der bayerischen Landeshauptstadt ist.

Fießinger absolvierte für den EV Regensburg 15 Partien, in denen er auf einen Gegentorschnitt von 2,54 pro Spiel kam. Außerdem erspielte sich der gebürtige Pfrontener zwei Shutouts im Trikot der Domstädter.

Der EV Regensburg bedankt sich bei Daniel Fießinger für das gezeigte Engagement und die tollen Leistungen und wünscht ihm auf seinem weiteren Karriereweg alles Gute.